



Sunshine  
Provence Immobilier

5 Pièces

120 m<sup>2</sup>

Réf. 84565415

399 000 €

Vidauban

Maison à vendre (83550)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un quartier recherché de Vidauban, au calme, pas isolée, proche toutes commodités et du centre du village belle villa d'environ 120m<sup>2</sup> de surface habitable édifée sur un terrain plat et arboré d'environ 1000m<sup>2</sup>. La villa, de plain-pied, totalement rénovée offre une belle pièce de vie d'environ 59m<sup>2</sup> ouverte sur une cuisine aménagée et équipée avec accès direct sur la terrasse carrelée d'environ 30m<sup>2</sup> avec jacuzzi, un double séjour avec coin bureau et TV et salle à manger, une suite parentale avec dressing et salle de douche privée, deux grades chambres, une salle de bains avec douche et ...

In a sought-after area of ??Vidauban, quiet, not isolated, close to all amenities and the village center beautiful villa of approximately 120m<sup>2</sup> of living space built on flat, wooded land of approximately 1000m<sup>2</sup>. The villa, on one level, completely renovated offers a beautiful living room of approximately 59m<sup>2</sup> opening onto a fitted and equipped kitchen with direct access to the tiled terrace of approximately 30m<sup>2</sup> with jacuzzi, a double living room with office area and TV and dining room, a master suite with dressing room and private shower room, two bedroom suites, a bathroom with shower and ...

## SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

